



令和6年度  
学校だより

吉井小学校だより  
輝くよしいっ子

5月

23日 第14号  
文責：小西貴仁

## 阿南市教育功労者表彰式！

5月21日（火）に、第58回阿南市教育功労者表彰式が阿南市役所で行われました。

吉井小学校の教育にご尽力をいただいております海山家隆様に阿南市教育委員会から感謝状が贈呈されました。

吉井小学校に、海山家隆様からは、音楽室用アンプ一式、プレイウッドマレット4セット、児童用図書23冊等を寄贈していただいております。

また、海山様には、21日の表彰式にご出席された際に、御礼を兼ねてお話をさせていただくことができました。海山様は、大変吉井小学校教育にご理解、ご協力をいただいております。日頃から子どもたちのことをいろいろと考えてくださっていることが伝わってきました。ご自宅に帰られた際には、吉井小学校にも来てくださって、地域の様子や子どもたちの様子についてお話をさせていただいております。

表彰式では、阿南市教育委員会教育長 坂本 様から式辞を、阿南市長様、阿南市議会議長様 からご祝辞をいただきました。

<表彰式の様子を少しですが紹介いたします。>



<坂本教育長様から 海山 家隆 様へ感謝状贈呈>



<坂本教育長様からの式辞>

<海山 家隆 様>

<教育功労者表彰式の様子>

<保護者の皆様へ スポーツ集会ご参観ありがとうございました。>

5月22日（水）のスポーツ集会、大変お世話になりました。スポーツ集会は青天に恵まれ、「一致団結！ 全力でつき進め ゴールまで」のスローガンのもと、子どもたちは心をつにし活動できました。閉会式での子どもたち一人ひとりの笑顔の表情からも伝わったと思いますが、最後まで自分の力を出し切った実にはすがすがしいスポーツ集会だったと感じています。子どもたちは、自分の出場種目に一生懸命取り組んだだけでなく、他の学年の人たちの出場種目の準備や係の仕事を進んでしている姿がたくさん見られました。まさに、スポーツ集会は、子どもたち一人ひとりの力が一つとなって成功できたのだと私は強く感じました。

また、ご多用の中、ご参観いただきました保護者の皆様方、地域の皆様方には、感謝申しあげます。スポーツ集会での子どもたち一人ひとりの姿を見ていただきましたように、この2ヶ月の間に、子どもたちはすばらしい成長をしております。地域の宝である子どもたちの教育のために、今後とも変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。

※なお、22日（水）のスポーツ集会の様子については、次号の学校だよりで紹介いたしますので、ご了承ください。